



Terrorisme: une vie qui bascule

TÉMOIGNAGE • Nous sommes le 13 novembre 2015, ce fameux 13 novembre où la France a une nouvelle fois basculé dans l'horreur terroriste. Ce soir-là, un couple suisse s'installe sur une terrasse parisienne. Un terroriste surgit et tire pendant une minute et demie, dans un étrange silence de mort. Miraculeusement, Myriam et son compagnon survivent. Blessée au bras, elle va devoir renoncer à son métier d'ostéopathe.

C'est à ce moment-là que débute la deuxième épreuve. En Suisse, la loi ne soutient pas les victimes d'un attentat à l'étranger, et surtout ses assurances ne veulent pas payer. Il lui faudra quatre ans de combat pour obtenir justice. Comment le comprendre? Bouleversant, ce témoignage l'est forcément, il remet aussi en question un système aveugle qui n'accompagne pas suffisamment les victimes.

A lire absolument. FB

**«Instant d'éternité»,
Myriam Gottraux et Alain Maillard,
aux éditions Slatkine, www.slatkine.com**